

An die Anwohnerinnen und Anwohner der Neuenheimer Landstraße 54 bis Ziegelhäuser Landstraße 67, der Hirschgasse, des Hölderlinwegs, der Scheffelstraße und der Werrgasse

Befragung zur Straßenbaumaßnahme in der Neuenheimer und Ziegelhäuser Landstraße

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie waren über nahezu 1 ½ Jahre von der Baumaßnahme in der Neuenheimer und Ziegelhäuser Landstraße betroffen.

Sie haben in dieser Zeit leider nicht zu vermeidende Beeinträchtigungen u.a. in Form von Baulärm, Behinderungen bei der Erreichbarkeit Ihrer Wohnung oder Umwege auf dem Weg zur Arbeit in Kauf nehmen müssen.

Wir waren bemüht, die Beeinträchtigungen so gering wie möglich zu halten und die Bauzeit auf ein Mindestmaß zu verkürzen.

Nach Beendigung der Bautätigkeiten möchte ich Sie nun gerne um Ihre Meinung zu dem Projekt fragen. Aufgrund der dabei gewonnenen Erkenntnisse können künftige Projekte optimiert werden.

Ich bitte Sie daher, die folgenden Fragen zu beantworten und an die Stadt Heidelberg, Tiefbauamt, Gaisbergstraße 7 - 9, 69115 Heidelberg bis zum 31.03.2012 zurückzuschicken.

Jeder Haushalt erhält einen Fragebogen. Die erhobenen Daten werden nur anonymisiert veröffentlicht und nach der Auswertung der Fragebögen vernichtet.

Es besteht auch die Möglichkeit, die Fragen auf der Homepage www.heidelberg.de/umfrage-L534 bis zum genannten Zeitpunkt online zu beantworten.

Ich bedanke mich für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Eckart Würzner